

PROMOVIDO POR LA SEREMI DE EDUCACIÓN

Certamen literario premia a estudiantes

TALCA. Con reconocimientos a estudiantes culminó el certamen de escritura creativa “Cuentos de Amistad en mi Escuela”, organizado por el Mineduc y que incluyó la entrega de un libro recopilatorio con los mejores relatos.

La ceremonia de premiación, que se realizó en el colegio Manuel Larraín de Talca, fue liderada por la seremi de Educación, Verónica Ramírez; junto a la directora provincial de Linares, Carolina Daigre, y convocó a docentes, es-

tudiantes y apoderados de comunas tan distantes como Pelluhue y Teno.

Según explicó la seremi de Educación, el certamen buscaba promover la escritura en los estudiantes del primer ciclo de educación básica, como medio para reflexionar, expresar y crear en torno a vivencias personales relacionadas a la amistad al interior de las comunidades educativas; todo ello vinculado al eje de Recuperación de Aprendizajes en el contexto del

Plan de Reactivación Educativa de Mineduc.

“Estamos felices de la gran convocatoria que tuvo esta iniciativa desarrollada por el área de Educación de nuestra Seremi. La participación de tantos estudiantes y con tan buen material elaborado por ellos, nos muestra que los procesos de lecto-escritura avanzan exitosamente. Agradecemos mucho el apoyo de docentes que fomentan actividades relacionadas con la lectura, la redacción, la adquisición de vocabulario. Además, felicitamos a los apoderados que apoyan en sus hijos estas habilidades”, afirmó.

La iniciativa incluyó a estudiantes del primer ciclo de enseñanza básica de los establecimientos municipalizados de la región, divididos en dos categorías por edad: 1º y 2º básico, y 3º y 4º; en cuanto a la elección del género, se privilegió el cuento ya que “empuja” al estudiante a usar un lenguaje preciso y conciso, en un relato breve y que debe sorprender al lector.



El certamen “Cuentos de Amistad en mi Escuela”, organizado por Mineduc, incluyó la entrega de un libro recopilatorio con los mejores relatos.